

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

SCG-Ré : un chiffre d'affaires en hausse de 24 % au 1er semestre

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

AU cours du premier semestre 2023, la SCG-Ré a enregistré une hausse de son chiffre d'affaires de 24,29 % soit 13,282 milliards de FCFA en juin 2023 contre 10,686 milliards de FCFA en juin 2022.

Cette performance s'explique par l'augmentation de 46 % des cessions commerciales et l'ouverture des différents bureaux de souscriptions en Afrique, notamment la succursale de la SCG-Ré à Kigali " KRO ", le bureau régional de la SCG-Ré à Abidjan " ARO ", ainsi que le bureau régional de Libreville

" LRO " sans oublier celui du siège, a fait savoir l'administrateur directeur général de ladite société, Dr Andrew Gwodog. Pour lui, cette hausse est le fruit de la diversification du portefeuille de l'entreprise et de sa gestion rigoureuse des risques. C'est ainsi que la charge de sinistre a évolué de 153,60 % pour atteindre 2,4 milliards de francs, tandis que les produits financiers de l'entreprise ont évolué de 79,03 %, soit 67,3 millions de francs.

Notons qu'après sa double opération d'appel public à l'épargne et d'introduction à la Bourse des valeurs mobilières de l'Afrique centrale, la SCG-Ré a tenu sa première

assemblée générale le 28 juillet dernier, réunissant à la fois de nouveaux actionnaires cotés à la BVMAC et des actionnaires anciens.

Les actionnaires ont approuvé les comptes de l'exercice clos au 31 décembre 2022, affecté le résultat bénéficiaire de 1,442 milliard et donné quitus aux commissaires aux comptes, aux administrateurs et à la direction générale pour l'exercice concerné.

" Les performances financières de la SCG-Ré en 2022 ont connu une hausse significative. Le chiffre d'affaires a atteint 17,7 milliards de FCFA, enregistrant une augmentation de 21 % par rapport à 2021. La charge de sinistre connaît également une croissance, passant de 3,6 milliards de FCFA en 2021 à 4,2 milliards



Photo: AEE

La SCG-Ré se porte de mieux en mieux avec un chiffre d'affaires en hausse.

de FCFA en 2022. Les produits financiers ont connu une croissance de 8 % par rapport à 2021, passant de 403 millions de FCFA à 435 millions de FCFA. Le résultat net a également progressé de 42 % pour atteindre 1,4 milliard

de FCFA contre 1,02 milliard de FCFA en 2021. Cette performance a permis à la SCG-Ré de distribuer un dividende de 905 millions aux actionnaires, soit 724 FCFA par action ", a rappelé Andrew Gwodog.

N'Foulezem : lancement des travaux de la cité de la forêt communautaire

ENA
Libreville/Gabon

JAMAIS la forêt communautaire de N'Foulezem, dans le département de Komo-Océan, n'avait suscité autant d'admiration et d'estime de la part des populations.

Destinée, selon le législateur, à créer un esprit communautaire favorable à la gestion des ressources forestières ; initier une dynamique de développement local ; renforcer les capacités techniques et organisationnelles des communautés et, surtout, susciter en elles un sentiment de réappropriation des ressources naturelles, cette forêt communautaire, qui regroupe quatre villages (N'Foulezem, Makok, Konga et Ndolozomangan), est gérée par l'Association Mekok-Me-Bone que préside Marie-Yvette Misoukè depuis six mois.

Afin de coller à l'esprit du législateur, c'est un vaste chantier de

construction d'une " Cité de la forêt communautaire " que vient de lancer l'association à Makok pour l'ensemble des quatre villages concernés par cette forêt communautaire.

Un projet placé sous la supervision de la direction provinciale des Eaux et Forêts. Devant s'étendre sur une superficie technique de plus de 12 hectares, la première phase des travaux lancée le 25 septembre dernier comprendra 10 maisons modernes avec salon, trois chambres, cuisine et douche. Cette première partie constitue le point de départ d'une forme de renaissance de ce village qui a abrité, à l'époque, la sous-préfecture de N'Foulezem, avant de sombrer complètement.

La zone sur laquelle sera bâtie la future cité de la forêt communautaire de N'Foulezem est déjà décapée aux trois quarts et les travaux devraient démarrer incessamment.

L'achat des actifs d'Assala par Maurel & Prom au menu

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

APRÈS des séances de travail successives avec les majors pétrolières, Marcel Abéké, le ministre du Pétrole, s'est entretenu mercredi avec le président-directeur général du Groupe Assala, David Roux. Ce dernier était accompagné du directeur financier du groupe David Carre, du directeur général d'Assala Gabon SA, Brice Morlot, et de son adjoint Ralph Gaël Okenkali.

L'objet de cette rencontre était de présenter au membre du gouvernement les activités de la société pétrolière au Gabon et les contours de la vente de ses actifs à la société Maurel & Prom qui s'élève à 456 milliards de FCFA. En effet, présent au Gabon depuis 2017 à la suite de l'achat des actifs de la société Shell, Assala a réalisé des investissements majeurs afin de relancer la production qui déclinait substantiellement. 50 puits forés, des travaux sur



Photo: AEE

Une phase des échanges entre les deux parties lors de la séance de travail.

l'instrument de production et la réhabilitation du terminal de Gamba : la société pétrolière a investi près de 812 milliards de FCFA en cinq ans.

" Ces investissements massifs ont permis la stabilisation de la production à 40 000 barils/jour en 2017, avant de la voir repartir à la hausse pour atteindre 60 000 barils/jour en 2020. Aujourd'hui, Assala produit 55 000 barils/jour, soit environ 30 % de la production nationale ", ont fait savoir les responsables. Les deux parties ont, ensuite,

abordé le point relatif à la vente des actifs d'Assala Gabon à Maurel & Prom dont le coût de la transaction s'élève à 456 milliards de FCFA. L'acte de vente signé par les deux sociétés le 15 août 2023 prendra tout son sens après le retour sur les demandes d'approbation introduites auprès de l'État gabonais.

Il faut savoir que l'État détient 25 % dans le capital d'Assala Gabon SA. Une part qui devrait être revue à la hausse une fois la cession conclue.